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La Ascension de Cristo
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[0:00] hermanos vamos a orar antes de empezar gracias padre por tu amor y misericordia por la
esperanza gloriosa de la venida de nuestro salvador oh que gozo y privilegio tan grande
de poder esperar con anhelo ese día en que finalmente estaremos gozando de tu
presencia de manera plena para la gloria de tu nombre y para el bien de tus santos sé
con nosotros ahora en la predicación de tu palabra asístenos con tu espíritu padre
sabemos que solamente el espíritu puede producir vida edificar a su pueblo permite que
las distracciones no ocupen nuestra mente sino que nos enfoquemos en lo que tú no
quieres decir a pesar de ser un hombre débil y pecador es tu palabra y es palabra de vida
sé con nosotros hoy en cristo jesús amén amén hermanos y es bueno estar nuevamente
con vosotros eh no estuvimos presente el domingo pasado y es mucho gozo siempre
estar aquí con los hermanos en la iglesia y hoy continuamos en esta nueva serie que lo
que de ustedes estuvieron presente el domingo pasado fueron testigos en el libro de
hechos eh este maravilloso libro que el señor ha puesto ante nosotros eh es fundamental
para la comprensión de la iglesia y la vida cristiana en sentido general y queremos ver de
manera general el cuadro que dios nos muestra aquí de su obra y de manera particular lo
que tiene que decirnos a cada uno de nosotros como miembros del cuerpo de cristo y si
me pueden acompañar lo que tienen sus biblias de ustedes vamos a estar leyendo del
libro de hechos hechos capítulo 1 versículo 6 al 11 hechos capítulo 1 versículo 6 al 11 y
acompáñenme los de ustedes que tienen sus biblias ahí a leer esta sección de este
capítulo entonces los que se habían reunido le preguntaron diciendo señor restaurarás el
reino a israel en este tiempo y les dijo nos toca a vosotros saber los tiempos o las
sazones que el padre puso en su sola potestad pero recibiréis poder cuando haya venido
sobre vosotros el espíritu santo y me seréis testigos en jerusalén en toda judea en
samaria y hasta lo último de la tierra y habiendo dicho estas cosas viéndolo ellos fue
alzado y le recibieron y le recibió una nube que le ocultó de sus ojos y estando ellos con
los ojos puestos en el cielo entre tanto que él se iba y aquí se pusieron junto a ellos dos
varones
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con vestiduras blancas los cuales también les dijeron varones galileos porque estáis
mirando al cielo este mismo Jesús que ha sido tomado de vosotros al cielo así vendrá
como le habéis visto ir al cielo y hoy veremos entre otras cosas dos puntos principales el
poder en la vida cristiana y la promesa de la segunda venida de nuestro salvador para el
pueblo de Dios y en estos seis versículos sabemos que es una continuación de lo que se
predicó el domingo pasado allí nuestro hermano Pedro les dio una introducción muy
informativa en lo que pude escuchar del sermón acerca del libro que es fundamental para
nosotros comprender donde estamos y obviamente nosotros seguimos recogemos donde
él dejó el versículo cinco para refrescar su memoria el versículo cinco dice porque Juan el
bautista ciertamente bautizó con agua mas vosotros seréis bautizados con el Espíritu
Santo dentro de no muchos días y siguiendo con esta este versículo esta continuación
vemos la promesa que el Señor les ha dado a ellos y nuestro versículo siguiente nos
enseña nos habla de la pregunta ellos están viendo que estas son señales del final de los
tiempos los judíos al ver a Cristo diciéndole estas cosas y le preguntan que cuando le
sería restaurado el reino a Israel y vemos que el Señor le está hablando de su espíritu y
los judíos se enfocan los primeros creyentes eran de origen judío y conocían las
escrituras del antiguo testamento y ellos se enfocan en saber cuando Dios les restauraría
el reino y aquí hay dos puntos importantes que pongamos atención el pueblo de Israel
veía en el Mesías el ungido de Dios que Dios enviaría a quien ellos estaban esperando
por muchos muchos siglos un líder político militar que restauraría al pueblo de Israel lo
rescataría de la opresión de sus enemigos que lo estaban gobernando y colonizando y lo
pondría a ellos a reinar en este caso podríamos decir que en esa época el imperio
romano que era bajo el imperio que se encontraba dominado

Israel sería a quien ellos veían de manera natural políticamente hablando como la tiranía
que el Mesías derrocaría y los pondría a ellos como hijos de Dios a reinar sobre sus
enemigos y si nosotros vemos pensando en esta línea de entendimiento bíblico pues el
pueblo de Israel se enfocó fundamentalmente en el aspecto local en el aspecto particular
de ellos como grupo étnico de y nacional de lo que Dios les prometía a ellos y no tenían
la visión global que Dios tenía con su reino para el mundo donde desde muchos siglos
atrás miles de años atrás Dios le había prometido a Abraham que en su simiente serían
benditas todas las naciones bajo el cielo eso nosotros lo vemos en Génesis capítulo 26
en el capítulo 26 de Génesis miren como dice multiplicaré tu descendencia el Señor
hablándole a Abraham como las estrellas del cielo y daré a tu descendencia de manera
particular descendencia en singular todas estas tierras y todas las naciones serán de la
tierra serán benditas en tu simiente de manera singular vemos entonces que Dios le
había hecho una promesa a Abraham que sería cumplida andando el tiempo en su
descendencia y eso de manera directa fue cumplido en la persona de Cristo porque la
bendición vendría a través de la salvación que iba a tomar lugar en los cuatro puntos
cardinales del globo terráqueo y si nosotros vemos esa línea de pensamiento el pueblo
de Israel estaba equivocado porque estaba enfocado meramente en la bendición
nacional y étnica que iba a corresponder a la nación de Israel como grupo étnico esto es
lo que pasa muchas veces si lo vemos así como aplicación en nosotros mismos cuando
nos enfocamos de manera personal en lo que

Dios está haciendo y no vemos la obra de Dios alrededor nuestro donde nos enfocamos
de manera local pero hay otra visión que los comentaristas tienen de que Israel en
realidad no estaba equivocado porque en el antiguo testamento particularmente en el
libro de Isaías vemos en el capítulo 43 y 44 donde Dios le hace promesa al pueblo de
Israel de que ellos serían sus testigos de que ellos capacitados por el poder del Espíritu
Santo darían testimonio de Dios de su obra y de su poder a todas las naciones si
nosotros lo miramos desde ese punto de vista y donde la gente que obraría y los
capacitaría a ellos para tener ese poder sería el Espíritu
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Santo desde esa perspectiva algunos exégetas y comentaristas ven a Israel que estaba
correcto en el libro de Joel en el capítulo 2 versículo 28 al 32 no tenemos que buscarlo allí
el Señor habla de que en los posteriores tiempos habría un derramamiento de su espíritu
poderoso y esa profecía le fue dada al pueblo de Israel en ese contexto si nosotros lo
vemos desde esa perspectiva ellos no estaban equivocados nuestro Señor Jesucristo
endorsa la visión que Israel tiene desde el punto de vista del derramamiento del espíritu y
que ahora Israel sería un testigo fiel si nosotros vemos a los primeros cristianos judíos los
discípulos sería un testigo fiel a través de su pueblo los primeros creyentes de origen
hebreo predicando y diseminando el mensaje de Dios con el poder del espíritu santo que
nuestro señor

[12:20] Jesucristo enviaría independientemente de la posición que uno tome sin embargo lo que
vemos aquí es la realidad y el cumplimiento de las profecías del antiguo testamento
particularmente en este caso Isaías y Joel con la venida de nuestro señor Jesucristo al
inaugurar el reino y capacitando a su pueblo en este caso en particular al pueblo de Israel
con el poder del espíritu cuando empieza con los discípulos pero vemos más tarde que
esa profecía dada a Abraham que leímos en Génesis capítulo 26 versículo 4 se extiende
a toda tribu lengua raza y nación cuando los testigos ya no solamente serían judíos de
origen judío sino también gentiles de toda lengua raza y nación predicando el evangelio y
ya no hasta el fin del mundo que en esa época se conocía como el imperio romano sino
literalmente a los cuatro puntos del globo terráqueo como nosotros tenemos el evangelio
hoy en todas las naciones oficialmente reconocidas bajo el cielo las 200 naciones que
existen la palabra de Dios de alguna forma u otra ha sido predicada y nosotros vemos
que hoy esa palabra sigue llegando aún a lugares recónditos y no tan recónditos que son
muy hostiles al evangelio donde ha sido difícil penetrar por la hostilidad y la agresividad
contra aquellos que llevan la palabra de Dios y nosotros vemos aquí en este versículo
como el Señor le dice a ellos lo que él estaba haciendo al derramar su espíritu y con qué
propósito vemos que en el versículo siguiente estando las señales del fin del tiempo y
creo que es bueno dar un paso atrás cuando el

Señor Jesucristo viene ya el tiempo está cumplido del centro del elemento crucial que
vemos en el Antiguo Testamento que es la expectativa de la salvación de Dios a través
de la venida del ungido de Dios que es el Mesías en este caso Cristo al nuestro Señor
Jesucristo venir e inaugurar el reino de lo que ustedes recibieron información el domingo
pasado y nuevamente lo que no estuvieron les exhorto realmente a que escuchen el
primer sermón que hay mucha información que les va a dar base para comprender lo que
estoy hablando con la venida de nuestro Señor Jesucristo se inaugura no solamente el
reino de Dios pero llegan los tiempos finales porque porque ya cuando nuestro

Señor Jesucristo llega es el cumplimiento nosotros vemos en el antiguo testamento la
expectación la expectativa en las profecías dadas a través de los profetas al pueblo de
Israel que en la persona de Cristo tienen su cumplimiento entonces vemos expectativa en
el antiguo testamento cumplimiento en los evangelios tenemos entonces la proclamación
en las epístolas de ese mensaje con el evangelio que comienza ahora en el libro de los
hechos a manifestarse y en el libro de apocalipsis el último libro la consumación de todos
esos eventos y la realización total del reino de Dios de forma que el

Señor Jesucristo yendo ahora nuevo a nuestro versículo 7 ve que se está hablando aquí
y sabe exactamente que es el final de los tiempos y por eso les dice a pesar de que ellos
podrían estar bien correctos con el derramamiento del espíritu y la proclamación de ese
mensaje y ellos siendo testigos del mensaje de Dios los discípulos para iniciar que es el
final del tiempo y vemos que en el versículo 7 nuestro Señor les dice que nos
corresponde a ellos saber las sazones o el tiempo de lo que el Señor tiene en su sola
potestad y aquí se refiere naturalmente al día y la hora de manera específica en que
Cristo viene y creo mis hermanos ahí que es sabio hacer un pequeño una pequeña
parada cuantas veces nosotros hemos visto que hay personas que han a través de los
siglos proclamado que descubren en la escritura o
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Dios le ha revelado cuando va a ser el final eso ha pasado en múltiples ocasiones en la
historia de la iglesia líderes personas se han levantado y hay personas que han llegado al
punto hasta de vender sus casas de dejar sus trabajos abandonar sus familias y
prepararse para la venida del Señor pero si nosotros prestamos atención a este texto
vemos que nuestro Señor Jesucristo dice que esto está únicamente bajo la potestad del
Padre que esto está únicamente bajo el poder y la discreción y la soberanía de Dios con
respecto al día y la hora y cuantas profecías y revelaciones falsas que es lo que nos dice
la escritura si no se cumple tal profeta es falso nosotros hemos visto a través de los siglos
y leído y aún en nuestra propia vida en nuestro tiempo de existencia que se han predicho
una y otra vez cuando es el día y la hora pero vemos que la palabra de

[19:23] Dios no miente ninguna se han cumplido y no se cumplirán porque eso está únicamente
en la potestad del Padre y el Señor Jesucristo nos habla de esto en Marcos también
capítulo 13 cuando nosotros vemos en Marcos capítulo 13 versículos 32 y 33 le voy a leer
ahí lo que dice al respecto pero de aquel día y de la hora nadie sabe ni aún los ángeles
que están en el cielo ni el hijo sino el padre mirad velad y orad porque no sabéis cuando
será el tiempo la curiosidad humana siempre quiere saber detalles de muchas cosas
nuestro señor jesucristo está más enfocado en nuestro bien eterno en nuestras almas en
nuestras vidas y miremos aquí y es bueno de paso brevemente entre paréntesis decir
que este texto de ninguna manera quita la evidencia de la de de cristo o su omnisciencia
o el pertenecer a las personas de la trinidad sino que el señor jesucristo en su humanidad
se somete completamente al padre y en ese momento no está enfocado en cuando el
volvería exactamente sino en hacer la voluntad del padre como el se sometió de manera
personal para cumplir con toda justicia que nada tiene que ver con su de de edad cuando
vemos que la escritura está llena el nuevo testamento de que nuestro señor jesucristo es
de origen divino en juan tenemos múltiples versículos de eso donde cristo dice que el que
me acepta y viene a mí yo y el padre moraremos en él como un hombre puede saber los
pensamientos de las personas morar en todas las personas conocer todo lo que pasa
levantar los muertos crear el universo y así múltiples versículos que no es el caso hoy el
punto aquí que quiero traer es que no hay ningún tipo de duda en cuanto a la de
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Cristo bíblicamente hablando sino que el señor toma la ocasión y miren como aplica en
marcos 13 ese versículo cuando los discípulos le preguntan de nuevo cuando sería el fin
el jesucristo lo que está hablando es tú no te preocupes por el fin sino vela y se fiel tú no
te preocupes por el fin y en nuestro texto que le dice a ellos que eso está solamente en la
potestad del padre y en el próximo versículo que nos dice que ellos van a recibir poder
pero eso es una cláusula que cambia el tono ustedes no van a saber el día y la hora sino
que recibirán poder y ese es el énfasis que el señor hace cuando recibirían el poder
cuando venga el espíritu santo cuando haya venido sobre todo el espíritu santo y esa
expresión que nosotros vimos en el versículo 5 de que serían bautizados con el espíritu
santo da la idea de que serían inundados abrumados con el espíritu santo en otras
palabras el espíritu santo pasaría a morar en ellos viviría dentro de ellos y ahora eso les
daría el poder para llevar a cabo la misión que cristo les estaba asignando porque eran el
nombre de dios y no en fuerza y en brazo de carne sino de dios entonces nuestro señor
jesucristo le cambia la conversación del versículo 7 donde no es dado a ustedes saber lo
que está en la sola potestad del padre ni el día ni la hora pero versículo 8 esa cláusula
pequeñita ahí cambia el sentido pero en otras palabras si no recibiréis poder cuando haya
venido sobre vosotros el espíritu santo y entonces cuando ese espíritu venga ellos
estarían capacitados para ser testigos del señor y nosotros podemos ver la escritura que
muchas veces cuando habla de poder está hablando de ese agente de la tercera persona
de la trinidad el espíritu santo que no es una fuerza sino dios el espíritu de dios y el
espíritu de cristo haciendo la voluntad del padre porque hay una consonancia perfecta en
la trinidad entre dios el padre dios el hijo y dios el espíritu santo y cuando ese espíritu
viniese iba a capacitarlos a ellos hacer la obra de dios y que nos dice la escritura con
respecto al poder vamos a ver que ese poder no es en la persona misma sino en el
espíritu santo que obra en la persona miren como nos dice lucas en su primer tomo eso
también ustedes lo vieron en el sermón pasado que hechos es simple y llanamente parte
la segunda parte de lo que lucas había escrito y en lucas capítulo 4 versículo 14 miren
como nos dice el texto y jesús volvió en el poder del espíritu a galilea y se difundió su
fama por todo por la por toda la tierra alrededor en lucas 1 35 cuando maría concibe
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del espíritu santo miren aquí respondiendo el ángel le dijo el espíritu santo vendrá sobre ti
y el poder del altísimo te cubrirá con su sombra el espíritu santo vendrá sobre ti que es lo
mismo que el poder del altísimo y quien es el altísimo dios lo vemos ahí el espíritu santo
venir sobre maría era el mismo poder del altísimo de dios porque el espíritu santo es
poder de dios entonces vemos de nuevo por lo cual también el santo ser que nacerá
porque es concebido por el espíritu santo nuestro Jesucristo será llamado hijo de dios
dios engendra dios por eso cristo es dios un ser humano no puede engendrar a un dios
por eso un ser humano engendra otro ser humano de la misma naturaleza el hijo de dios
tiene la naturaleza divina el espíritu santo es el agente que ejecuta la voluntad de dios
miremos aquí en lucas 4 36 y estaban todos maravillados al ver a nuestro señor
jesucristo haciendo milagros y portentos y hablaban unos a otros diciendo lucas 4 36 que
palabra es esta que con autoridad y poder manda a los espíritus inmundos y sale satanás
y los espíritus inmundos no tenían ningún tipo de poder para permanecer donde el
espíritu de dios estaba y así múltiples versículos uno más romanos 1 4 nuevo tratamento
igual que fue declarado refiriéndose a jesucristo hijo de dios con poder según el espíritu
de santidad por la resurrección de entre los muertos nuestro señor jesucristo fue
levantado de la tumba por el poder del espíritu santo entonces vemos que ese espíritu es
el agente que muchas veces obra en la voluntad de dios para llevar eso a cabo y lo
vemos en la misma salvación en primera tesalónica primera tesalonicense nosotros
vemos como dice el señor en primera tesalonicense dice porque conocemos hermanos
primer tesalonicense capítulo uno versículo cuatro porque conocemos hermanos amados
de dios vuestra elección pues nuestro evangelio no llegó a nosotros a vosotros en
palabras solamente sino también en poder en el espíritu santo y en plena certidumbre
como bien sabéis cuando fuimos entre vosotros por amor de vosotros o sea que la
palabra que pablo predicó a los hermanos en tesalónica no vino solamente como palabra
de hombre saliendo de sus labios sino que el espíritu santo estaba detrás de esa palabra
aplicándola al corazón de ellos entonces cuando iban ellos a recibir ese poder cuando el
espíritu santo descendiera sobre ellos volviendo a nuestro texto versículo 8 cuando el
espíritu santo viniese sobre ellos y esto nos llevaría al primer punto que queríamos decir
de el poder en la vida cristiana la capacidad la habilidad de vivir la vida cristiana
mortificando el pecado luchando contra nuestras pasiones
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y deseos caídos no provee no proviene mejor dicho de nosotros mismos sino de dios que
con su espíritu ahora a los que han nacido de nuevo los capacita con una nueva
naturaleza la naturaleza espiritual por el espíritu santo que ahora mora en ellos para
luchar y vivir de la forma que agrada a dios el poder en la vida cristiana es fruto de la
presencia del espíritu santo en el creyente y ese es el poder que va a capacitar al
creyente en nuestro texto de manera particular al judío discípulo en el contexto de
nuestro texto cuando Cristo le estaba hablando a los discípulos a diseminar esa palabra
entonces nosotros vemos que no se puede vivir la vida cristiana sin el espíritu santo es
una contradicción no existe vida cristiana si el espíritu santo no mora en esa persona
nosotros lo vemos en romanos 8 que dice que si alguno no tiene el espíritu de dios no es
de él dice en el versículo 1 de romanos 8 que pues ninguna condenación hay ahora pues
ninguna condenación hay a los que están en cristo jesús los que no andan conforme a la
carne sino conforme al espíritu pero para que eso ocurra naturalmente tiene que estar el
espíritu morando en la persona de forma que el creyente es llamado en la escritura una
persona espiritual no porque es un santo y es sin pecado en el sentido perfecto literal sino
porque ahora está guiado controlado por el espíritu de dios entonces primeramente ver
que la capacidad y el poder para vivir la vida cristiana viene de ese espíritu primeramente
que transforma al cristiano y allí nosotros vemos el fruto del espíritu que nos habla la
escritura claramente en gálatas capítulo 5 pero también ahora para lo que el señor
jesucristo está encomendando a los discípulos en ese contexto que de manera general
ha pasado a través de la historia a todo el pueblo de dios gentiles nosotros no judíos de
naturaleza ni etnia sino de toda tribu y pueblo y raza y nación para poder diseminar el
mensaje del evangelio y nosotros vemos que en el versículo 8 que le dice el señor pero
recibiréis poder cuando haya venido sobre vosotros el espíritu santo y cuál será la
consecuencia de eso y me seréis testigos en jerusalén en toda judea en samaria y hasta
lo último de la tierra entonces el espíritu santo capacita primero aplica la salvación y eso
es importante tenerlo presente dios el padre planeó desde toda la eternidad la salvación
de su pueblo dios el hijo ganó la salvación no hizo posible ganó la salvación en la cruz el
señor jesucristo dijo cumplido es consumado es y el espíritu santo aplica al pecador los
beneficios de esa salvación entonces nosotros vemos que la obra del dios trino
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dios padre planea dios hijo salva y dios espíritu santo aplica andando la historia los
beneficios de esa salvación a los pecadores que se arrepienten y le entregan su vida a
cristo y los capacita le da la gracia del arrepentimiento y la fe para que ellos permanezcan
y sean salvos por dios entonces con esa capacidad ellos ahora pueden llevar la obra los
discípulos empezaron a llevar el evangelio por toda judea y por samaria recuerden que
esos eran los reinos en los que estaba dividido israel en judá el reino del sur aquí estaba
el reino del norte donde estaba israel samaria y los discípulos empezaron por todo lugar a
predicar las palabras en medio de las aflicciones y las dificultades los perseguían se
separaban huían y caían en otro lugar pero ahí seguían predicando y que pasaba
estaban perseguidos pero a la vez el evangelio se estaba diseminando ven como el señor
usa las mismas circunstancias aflictivas para llevar a cabo su plan y para diseminar su
evangelio esta sección alguna gente la puede denominar la victoria del evangelio porque
allí el señor los capacitó para llevar la misión que él le había encomendado entonces
nosotros viendo más para adelante vemos que el señor le dice que le serían testigos y
eso es algo que nosotros debemos de tener presente en nuestras vidas como una misión
no solamente en este contexto histórico para los primeros cristianos sino para nosotros
también debemos ser agentes de salvación llevando el evangelio donde quiera que
vamos y fue lo que nos estaba hablando durante la oración que debíamos llevar esa
palabra llevar esa palabra y debemos tratar de predicar a tiempo y fuera de tiempo
porque porque sabiendo que es el espíritu santo que la aplica sabiendo que es la
voluntad de Dios el poder de Dios se trae detrás de ella y con más razón y con más
esperanza y con más fe lo hacemos porque no depende de nuestro poder sino de Dios
que da vida a los muertos ese espíritu da vida exactamente y miren como nos dice que
dice la escritura con respecto al evangelio en Romanos 1 16 el apóstol Pablo dice porque
no me avergüenzo del evangelio porque es poder de Dios para salvación esa palabra
habla de habilidad esa habilidad de Dios para hacer eficaz algo esa palabra de poder que
va a llevar a cabo su voluntad porque Dios escogió esa palabra para aplicarla al corazón
de los hombres y el espíritu santo la aplica y transforma la vida de esa persona de forma
que uno no debe en el caso de Pablo ahí puede ser el evangelio era algo bochornoso
porque era una religión que se consideraba falsa muchos como el evangelio no tenía
influencia en las altas esferas de la sociedad romana era avergonzante para muchos
otros sentían vergüenza timidez cualquiera de las implicaciones que la palabra vergüenza
tenga debe ser eliminada por nosotros por ti mi hermano mi hermana querida porque es
poder de Dios porque a Dios

[37:52] le plugo salvar a los creyentes a través de la locura de la predicación de esa manera que
los que vienen a formar parte del pueblo de Dios llegarán a sus pies a través del
evangelio no de nuestra habilidad no de nuestra capacidad no de nuestra sabiduría
porque no es por sabiduría humana las armas del creyente no son carnales sino
poderosas en Cristo Jesús y para eso es su santo espíritu que nos ha sido dado entonces
nosotros vemos que la escritura abundantemente atestigua de esta realidad del Dios trino
y nosotros vemos que el Señor Jesucristo en virtud de lo que estaba haciendo en virtud
de lo que estaba haciendo sabía que ahora venía el momento donde él debería partir
porque su misión seguía y el cumplir todo en mandar ese espíritu sabemos que las
palabras llegan a la mente de la persona pero para transformar el corazón se necesita
algo más que palabras y es que venga acompañada de ese poder del espíritu por eso es
que oramos cuando predicamos el evangelio por eso es que nosotros le pedimos a
ustedes que oren por nosotros y por eso que nosotros oramos también cuando vamos
con algún hermano a predicar la palabra porque sabemos que si Dios no está allí esa
palabra no va a tener efecto porque esto no es en fuerza de hombre sino de Dios miren
cuando el Señor
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Jesucristo está hablándole a los discípulos en Juan capítulo 6 miren en el versículo 63 lo
que dice en el contexto de que el que no come su carne y bebe su sangre no tiene vida y
ellos encuentran esas palabras como fuerte el Señor les dice el espíritu es el que da vida
la carne para nada aprovecha la carne en el sentido la mente humana y el poder del ser
humano las palabras que yo os he hablado son espíritu y son vida de nuevo una vez más
lo vemos allí que el espíritu santo que da vida el intelecto humano las emociones son
medios que Dios utiliza pero el efecto transformador existe en el espíritu santo para hacer
la voluntad de Dios luego que el Señor les hace esta promesa y les habla de la misión
que ellos van a llevar a cabo les dice que habiendo dicho estas cosas nos dice el texto
nos dice Lucas viéndole viéndolo ellos fue alzado y le recibió una nube que lo ocultó de
sus ojos y aquí está hablando de que el Señor partió no es tan claro dice que lo cubrió
una nube eso no quiere decir que el cielo estaba tanta a una altura

X o específica el Señor partió definitivamente había algo diferente en esta ocasión a las
apariciones de nuestro Señor después de su resurrección cuando ellos lo vieron por 40
días ahora era definitivo y ellos no lo iban a ver más presente pero el Señor les había
advertido que convenía que el se fuera imagínense que Cristo piensa que había algo tan
y tan grande y glorioso que aún su partida era conveniente no podemos pensar en otra
cosa que en Dios y que era lo que el Señor iba a enviar su Santo Espíritu no había nada
que Cristo pudiese dejar que llenase su lugar porque Él es único e incomparable como
Dios que es quien llena el lugar de Dios Dios el Espíritu Santo el Consolador Él vendría y
ese es el Espíritu de vida el Espíritu que lleva en victoria el Evangelio a aquellos que en
dependencia de Él llevan su palabra y el Señor luego de sus instrucciones finales
asciende a los cielos donde va a estar morando con su Padre en la Trinidad perfecta que
tenía desde toda la eternidad y allí interceder por su pueblo pero no nos deja solos
hermanos sino que hay consuelo victoria sostenimiento y vida en su Espíritu que ahora
mora en nosotros algo increíble pasa en el Antiguo

Testamento recuerden que el Tabernáculo era donde estaba la presencia de Dios
primeramente Dios los guía por el desierto y en el Tabernáculo estaba la gloria de Dios
ellos no se movían si el Tabernáculo no se movía iba a una columna de fuego de noche
recuerden para iluminarles de día a una nube esa era Dios guiándolo con su presencia y
luego cuando llegan a la tierra prometida que hacen el templo de Israel se construye a
Salomón y Dios dice que moraría en aquel templo pero cuando Cristo viene no hay
necesidad de templo porque la gloria de Dios descansa en Jesucristo mismo el templo ya
no era necesario porque la gloria de Dios había venido y que dice que vimos su gloria
como del unigénito lleno de gracia y de verdad Cristo pero lo increíble es que ahora el
Señor parte y esa gloria de Dios su santo espíritu reposa en el creyente los cristianos son
piedras vivas de un templo santo el cuerpo de Cristo vemos nuevamente la trinidad
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Dios el padre en el antiguo testamento en el tabernáculo y en el templo Dios el hijo en el
nuevo testamento en Cristo y ahora el espíritu santo en sus hijos la trinidad en acción
entonces nosotros estamos viendo que el Señor nos manda en ese espíritu santo a estar
seguros a ellos le dice recuerden que Pedro no quería que el partiera que muriera los
discípulos también estaban tristes pero nosotros sabemos que convenía porque porque
ese espíritu sería el espíritu de vida y miren como el Señor los encomienda en Mateo 28
al final y Jesús les habló diciendo a los discípulos toda potestad todo poder me he dado
en el cielo y en la tierra por tanto id un imperativo un mandato y haced discípulos a todas
las naciones bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo
enseñándole que guarden todas las cosas que os he mandado y es aquí yo estoy con
vosotros todos los días hasta el fin del mundo amén la importancia de la predicación no
se puede sobre enfatizar hermanos tenemos que orar al Señor que nos ayude a llevar
esa palabra vamos a tener mucha vergüenza vamos a tener lucha pero eso es en la
mortificación de la carne eso nos va a ayudar a crecer porque no solamente vamos a ver
a la persona como seres humanos de carne y hueso son almas eternas mis hermanos
almas eternas creadas por Dios para su gloria que si no son salvos se perderán
eternamente y muchas veces nosotros somos los únicos que le podemos presentar esa
palabra de vida y si Dios los salva no sabemos y si vienen a los pies de Cristo que mayor
satisfacción podemos tener que ser partícipes de una empresa tan gloriosa como la
diseminación del reino de Dios aquí en la tierra en un mundo perdido sin esperanza y
nosotros tenemos el precioso evangelio de Cristo avalado certificado garantizado por el
Espíritu Santo entonces hermanos tenemos que orar yo le decía a Rigo el otro día que yo
quiero tratar algunos sábados de venir y ver si nosotros predicamos porque es que
tenemos que llevar esa palabra mis hermanos el campo misionero está ahí afuera de esa
puerta en nuestros propios hogares con nuestros propios hijos mis hermanos desde que
salimos ahí en una persona que nos pregunta algo andemos con un par de tratados si
podemos lo que les gusta porque a veces el tratado rompe el hielo cuando tú le pasas a
una persona un tratado y le dices ops este evangélico ya la persona sabe que tú le vas a
hablar de la palabra tú no tienes que explicarle demasiada cosa entonces tenemos que
andar preparado en todo momento porque uno no sabe y yo sé que ustedes han oído
historias ¿cuántas historias han oído?

[47:42] yo conocí una persona que se convirtió fue a buscar la esposa al trabajo y encontró un
tratado en el suelo y mientras la esposa se preparaba para salir él leyó el tratado y se
convirtió ¿ustedes pueden creer eso?

se convirtió ¿quién sabe a quién le dio ese evangélico el tratado? este evangélico está
loco lo tiró en el suelo ese hombre lo cogió y se arrepintió y ahora lo cuenta como un
testimonio ¿qué se imaginó ese hermano que predicó a esa persona que esa persona lo
iba a rechazar le puede ser para juicio y este lo iba a recoger y fue para salvación porque
mis hermanos Dios obra de manera misteriosa y nosotros lo que tenemos que ser fiel
Dios no está buscando inteligente ni poderoso ni sabio ni buen mozo Dios está buscando
gente fiel que le crea y haga su voluntad y tú verás su gloria en tu vida entonces nosotros
vemos que el Señor le dice a los discípulos en Juan capítulo 16 versículo 7 al 11 miren
como les dice

Juan el evangelio de Juan capítulo 16 versículo 7 al 11 pero yo digo la verdad os
conviene que yo me vaya porque si no me fuera el consolador no vendría a vosotros mas
si me fuere os lo enviaré y cuando el venga convencerá al mundo de pecado de justicia y
de juicio de pecado por cuanto no creen en mi de justicia por cuanto voy al padre y no me
veréis más y de juicio por cuanto el príncipe de este mundo ya ha sido juzgado ha sido
juzgado es el espíritu que ahora está obrando entonces vemos que la ascensión del
Señor está directamente conectada con la venida del espíritu santo o sea el Señor no
abandona a sus hijos en el antiguo testamento estaba Dios el padre y Dios el hijo en esas
apariciones del ángel de Jehová y su espíritu venía y visitaba a los profetas y luego en el
nuevo testamento viene nuestro
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Señor Jesucristo encarnado con su gloria y ahora parte y envía a su santo espíritu a
morar entre su pueblo el Señor se va y deja su espíritu y ese espíritu es el que produce el
fruto en nuestras vidas y es el que nos capacita para nosotros llevar a cabo la misión que
Dios nos ha encomendado y nosotros vivir a la luz de esa esperanza es que vamos a
poder hacer la obra de Dios en nuestras vidas y en los últimos dos versículos ellos están
poniendo los ojos al cielo mirando cuando el Señor parte y se aparecen dos ángeles con
vestiduras blancas como los ángeles que aparecieron en la resurrección y le dicen a ellos
varones galileos porque miras hacia el cielo y Galilea estaba en en la parte norte de Israel
y muchos de los discípulos eran de ahí y vemos como le dicen que ese mismo

Jesús que ha sido tomado de vosotros al cielo así vendrá como le habéis visto al cielo
aquí está la profecía clara afirmada que ya la tenemos en los evangelios de la segunda
venida de Cristo ellos lo ven con la vestidura blanca estos ángeles se le aparecen y les
confirman lo que el señor mismo había dicho ya anteriormente este sería nuestro
segundo punto que es la promesa de la segunda venida de Cristo para el pueblo de Dios
y los ángeles le avisan lo que mismo ya muchos de ellos sabían y como debe obrar esto
en el creyente dando fortaleza dando fortaleza sabiendo que Dios está siempre con sus
hijos pero esto va a ser algo indescriptible glorioso en su segunda venida que debe
darnos aliento a nosotros en medio de la aflicción produciendo fortaleza en nuestra vida
en medio de las decepciones que nosotros encontramos en este mundo fortaleza
sabiendo que Dios está con nosotros que la victoria en nuestra vida espiritual para
nosotros agradarle a Dios para nosotros ser preservados está garantizada porque su
espíritu es la arra es la garantía de que nosotros fuimos comprados con la sangre de
Cristo y esto debe producir en nosotros fortaleza en medio de la aflicción que nosotros
sepamos que quiere vivir fielmente en Cristo Jesús padecerá persecución para que en
medio de la aflicción no nos entristezcamos más allá de lo que debemos sino que
veamos que el padecer por causa de Cristo es el partícipe de sus sufrimientos pero si
sufrimos con Él también seremos glorificados con Él la vida cristiana va a traer
sufrimiento cuando se está viviendo fielmente eso no quiere decir que va a ser siempre
van a haber momentos buenos el punto de diferencia está en la manera en que tú te
entregues al Señor de manera incondicional o de manera incompleta en el sentido de tu
andar y de la decisión en tu corazón de agradarle en todas las áreas de tu vida ¿por qué?

[54:38] porque muchas veces por causa del temor al sufrir no somos fieles a un amigo
predicándole la palabra no somos fieles a un familiar sabemos que hacemos cosas que
no debemos hacer porque tenemos temor entonces quizás esa persona no sufra que un
familiar querido le deje de hablar porque la persona por el familiar querido no tiene un no
sea el día que sea sea el momento que sea si va quizás a estudiar la Biblia pero el
familiar le dice mira vamos a juntarnos que tenemos un dominó que yo voy a comer
contigo y no estudia la palabra pues no la estudió porque no quiere sufrir el sufrimiento va
a venir de muchas formas cuando ese es fiel ¿por qué?
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porque ese familiar puede ser que no te hable si te visita y tú no estás ahí puede ser que
no vuelva porque tú estás en la iglesia y consideras que tú no lo estás apreciando de una
forma u otra el ser es fiel a Dios quizás en el trabajo alguien no te hable te puede costar
un trabajo porque tú no quieras con un trabajo que los domingos tengas que ir a mis
amigos no te lo van a dar ese trabajo no te lo van a dar y te puede pasar un tiempo más
pasando trabajo hasta que Dios te provea a uno que no tenga que ir los domingos por
ejemplo o sea el ser fiel a Cristo va a traer aflicción a veces tú vas a una iglesia que es
más lejos porque una iglesia que tú crees que te conviene y usted te pincha la goma el
que no quiere sufrir se mete en el primer sitio que ve gente saltando y dice pero eso es
una iglesia y dobla ahí en la esquina y ya está en la iglesia mira voy a pie no tengo que
agarrar gasolina y estoy aquí patón mire yo voy a dejar la iglesia son 15 minutos y tú oh
si, si encontré una iglesia más cerca tú ves entonces la distancia es lo que determina
donde yo voy no la fidelidad de la palabra si tú eres fiel de alguna forma u otra va a haber
sufrimiento pero tú sabes lo que va a pasar a medida que tú tienes esa comunión íntima
con Cristo el deleite de su presencia y de su amor cubre por esa dificultad y tú no vas a
cambiar eso por nada entonces eso debe darnos fortaleza porque es una es algo glorioso
es un reino eterno que no pasa esta vida es transitoria esta vida se va como un soplo el
creyente debe vivir a la luz de la eternidad era lo que decía

Pablo a través de todo ese sufrimiento que Pablo pasó cárceles latigazos apedreos
naufragios hermanos que lo dejaban lo abandonaban pasaba hambre en la cárcel la
iglesia que le había fundado no lo visitaban iba a la corte solo nadie estaba ahí con él
ustedes saben lo que es y encima de todo eso al final de su vida él dice pero esta leve
tribulación momentánea segunda los corintios capítulo 4 versículo 17 pero esta leve
tribulación momentánea 30 años de encarcelamiento pedra hermano falso latigazo 5
veces le dieron 39 40 latigazo menos 1 ustedes se imaginan esa espalda cuando le
daban la segunda tercera vez todas las cicatrices solo no tenía esposa no tenía hijos
nadie que lo curara nadie solo y Dios se manifestó de forma tal que él veía esas
tribulaciones como si fueran leves yo no sé cómo yo sé cómo y yo no sé cómo
humanamente hablando es imposible pero Dios le daba un consuelo y la presencia de
Dios y el espíritu de Dios de una forma tan poderosa que él pudo decir pero esta leve
tribulación momentánea produce en nosotros y no solamente se ponía él sino a los
hermanos en Corinto un cada vez más excelente y eterno peso de gloria mirando
nosotros las cosas que no se ven ¿cuáles son las que no se ven?

la salvación Cristo el reino de Dios la vida eterna porque las que se ven esta tierra los
familiares los hermanos en Cristo los amigos la comida el trabajo es temporal se va pero
las que no se ven el cielo la salvación la vida eterna la santidad son eternas nunca
pasarán entonces ¿qué sucede?
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eso es lo que nosotros debemos buscar eso es lo que debemos buscar en el capítulo 5 2
de los Corintios capítulo 5 versículo 1 Pablo dice pero si nuestra morada terrestre se
terrestre este tabernáculo poniéndolo como si fuera una tiendita de campaña se
deshiciere tenemos de Dios un edificio una casa no hecha de manos eterna en los cielos
ese cuerpo de gloria que Dios va a revestir a sus hijos eternamente perfecto sin pecado
sin muerte sin enfermedad sin lágrimas sin cáncer sin sufrimiento sin mentira por siempre
en la presencia del Cordero entonces esto debe darnos a nosotros fortaleza y debe
darnos a nosotros consuelo y esperanza encima de las lágrimas y las dificultades y eso
era lo que Pablo esperaba como nos dicen en hecho en Romano capítulo 8 versículos 17
y 18 y si hijos de Dios porque tenemos su espíritu también herederos herederos de Dios y
herederos con Cristo si es que padecemos juntamente con Él para que juntamente con Él
seamos glorificados mi hermano esto es paradójico sufrir por Cristo es un privilegio mi
hermano si tú tienes 10 pesos y tú le das 5 pesos a un hermano y si por esos 5 pesos tú
no puedes comer carne y tú comes arroyo habichuela mi hermano mira es a Dios que tú
le estás apretando el que al pobre da a Dios presta pero eso nada más puede venir de un
corazón como dicen loco que se mete con Dios no va a venir de afuera de afuera
queremos retener de afuera queremos retener quedarnos porque estamos andando con
los ojos de la carne no estamos andando por fe sino por vista para andar por fe tenemos
que de manera intencional mortificar la carne y consagrarnos al Señor en el versículo 18
de ese mismo capítulo 8 de romano

[62:02] Pablo dice pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son
comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse el cristiano vive
por la promesa por la esperanza gloriosa del reino de Dios y de Cristo que vuelve
entonces esto debe producir en nosotros fidelidad y aliento y esperanza porque porque
Dios no miente Dios no abandona a sus hijos Dios es fiel que le dijo el Señor a Josué yo
nunca te dejaré ni te desampararé y esa promesa va para los hijos de Dios para todos los
hijos de Dios entonces debemos redimir el tiempo andando como sabios no como necios
necios aquellos que no tienen sabiduría según Dios el fecio 5 16 nos dice que mirad pues
con diligencia como andéis no como necios sino como sabios aprovechando bien el
tiempo porque los días son malos por tanto no seáis insensatos si no entendidos de cual
sea la voluntad del Señor y mi hermano si tu no no entiendes bien el evangelio y eso te
da inseguridad acércate a uno de nosotros habla con alguno de los hermanos aquí hay
muchos hermanos que saben la palabra bien acércate a los pastores a un hermano que
conozca el evangelio y siéntate tu diálogo y apriete uno cuantos versículos y tu verás que
a medida que tu lo vayas practicando tu te vas a ir soltando y Dios te va a capacitar y tu lo
vas a poder hacer porque recuérdense que la obra de Dios

Dios no escogió sabios ni intelectuales dice la escritura en Corintio que Dios escogió los
nésilos y los vil de este mundo nosotros para avergonzar a los sabios del docto ¿para
qué?

Dios escogió pecadores y pescadores también y hombres que no eran de letra ¿para
qué? para que cuando el evangelio estuviera como está hoy diseminado en el mundo
entero en los cuatro puntos cardinales de la tierra millones y millones de cristianos en
todo el mundo a través de la historia de las edades no lo han podido destruir imperios
poderosos ni nada con gente débil y pecadora y no sabia para que la gloria sea de Dios y
no del hombre ¿te dan cuenta?
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porque si Dios escogiera a los más inteligentes los más sabios ah no pero Dios no Dios
no nos necesita mis hermanos a ninguno de nosotros Él nos da el privilegio inmerecido
de ser partícipes en su obra sin necesitarnos Dios le puede dar un sueño a todo el mundo
que amanece con un deseo enorme de leer la Biblia arrepentirse Dios no nos necesita
pero a Él le plugo a través del evangelio salvar a los creyentes porque va acompañado de
su poder entonces hermanos busquemos seamos intencionales en eso vamos a orar
para que el Señor nos ayude a llevar la palabra a predicar a confiar en esta promesa que
Dios va a bendecir su palabra y vimos dos puntos el poder en la vida cristiana y la
promesa de la segunda vida de Cristo para el pueblo de Dios y oremos por eso mis
hermanos y meditemos en esa verdad si tú estás aquí sin Cristo el Señor te manda que te
arrepientas le busques antes que sea tarde porque es la única manera que puedes ser
libertado de Satanás la carne y el pecado y vamos a pasar a la cena mi hermano


